
ATA 04/2024 – REUNIÃO ORDINÁRIA
Local: Ambiente Virtual através do Aplicativo Google Meet Data: 30/04/2024

Aos trinta dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, em ambiente virtual via
aplicativo Google Meet, às 09:10 horas, horário da primeira convocação, o Sr. Fernando
César de Oliveira – Presidente do COMDEMA, abriu a reunião após verificado quórum.
Aprovou-se a ATA referente a reunião anterior, após leitura prévia. O Sr. Hiago deu início
às informações sobre a Semana do Meio Ambiente, com um cronograma prévio, onde o
tema desse ano será: “Acelerar a restauração da terra, a resiliência à seca e o progresso
da desertificação”, com a semana iniciando dia 05 de Junho, onde estamos buscando
parceria com algumas entidades para palestras relacionadas ao tema ambiental, assim
como estamos verificando com o Médico Veterinário se é possível alguma palestra para
conscientização em relação a maus tratos, assunto sempre importante e atual. Planeja-se
também um plantio de mudas, em alguma área institucional, e também haverá a nossa
tradicional cãominhada, preferencialmente num domingo, onde haverá se possível sorteio
de brindes e afins.  Também haverá a entrega da Medalha Ecológica, como acontece
todos os anos. É uma programação ainda em estruturação, onde as datas exatas serão
definidas. O Hiago vai colocar a prévia no grupo de conversa para que todos possam
verificar e dar sugestões. Fernando pergunta para a Conselheira Katerine se este ano o
Instituto Líbio tem interesse em participar, onde a mesma diz precisar confirmar com o
pessoal do instituto, pois haverá um ciclo de palestras com apresentação em uma escola
de São Paulo, e é preciso ver as datas. A Sra. Tatiane perguntou qual seria a possível
participação do instituto, pois este já faz palestras nas escolas e os trabalhos relacionados
a educação ambiental. Fernando explicou que não seria para palestras, mas sim no dia da
cãominhada, com participação local. Tatiane expôs que o instituto tem a sensação de que
a cãominhada não sensibiliza as causas ambientais do instituto, pois a população vai para
o evento da cãominhada e não dá muita atenção ao instituto, onde nosso estande acaba
não agregando muito. Muito legal o tema desse anos, mas no domingo em particular o
evento não cabe muito com o papel do instituto, gostaria de ver o que todos acham e se
tem outras visões. Fernando diz que entende a posição do instituto. Tatiane diz que vão
verificar  internamente  se  tem  outras  possibilidades  e  depois  apresentam  a  todos.
Fernando  diz  que  se  o  instituto  preferir  realizar  palestras,  podem  propor  à  vontade.
Tatiane sugeriu levar as palestras à comunidade, como já houve uma vez na Estação das
Artes. Fernando disse haver uma dificuldade em fazer a população participar de eventos,
onde Katerine confirmou por já ter vivenciado essa dificuldade anteriormente. Tatiane diz
entender e vão discutir internamente propostas e apresentarão ao grupo. Ralph informou
que  este  mês  teve  três  renovações  de  licenças  ambientais,  sendo  da  Gráfica  Hefer
(CNAE: 1813-0/99 – Impressão de material para outros usos, na rua armando dias, 34),
renovação também da licença da fábrica de brinquedos Mister Brinque (CNAE: 32.40-0-99
– Fabricação de outros brinquedos e jogos recreativos não especificados anteriormente,
rua Armando Dias, 44), e renovação da licença da empresa Camargo e Thomé (CNAE:
29.49-2/01 - Fabricação de bancos e estofados para veículos automotores, na estrada
Menutti  Thomé,  200).  No mês de abril  foram estas três  licenças ambientais  emitidas.
Fernando fala agora sobre o Decreto do Conselho Gestor das Apa’s, onde irá colocar no



grupo  para  ciência  de  todos.  Fernando  aproveitou  para  esclarecer  que  recentemente
houve um embargo da JHSF, onde deixou claro que empreendimentos desse porte não
são licenciados pelo município, onde todas as licenças foram emitiras pela CETESB, pois
Porto Feliz apenas licencia atividades de baixo impacto. Devido ao embargo, qualquer
solicitação da JHSF relacionada a este local fica congelada enquanto o embargo não for
retirado.  Tatiane  falou  que  gostaria  de  disponibilizar  o  projeto  do  instituto  para  o
COMDEMA, para apreciação de todos. Fernando agradeceu a presença de todos e, de
comum acordo, a próxima reunião está prevista para o final de Maio, mesmo horário,
salvo alterações até a ocasião. Nada mais a tratar, foi encerrada a reunião.
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